

Corrigendum

Dans l'article : « Etude gravimétrique du flanc nord des Béni Snassen (Maroc nord-oriental) : implications structurales et hydrogéologiques » par Radia EL GOUT, Driss KHATTACH & Mohammed-Rachid HOUARI, paru dans le n° 32 (2009), pages 61 à 75, une coquille correspondant à une version plus ancienne a été oubliée à la page 74 (Conclusion) :

En début de page, on peut lire : "direction NE-SW à ENE WSW et NW-SE sont les plus profonds et peuvent atteindre 2200 m, tandis que ceux de direction N-S sont superficiels dont la profondeur ne dépasse pas 750 m attestant leur caractère récent (El Hammichi *et al.* 2006)"

Texte correct : "direction NE-SW à ENE WSW et NW-SE sont les plus profonds et peuvent atteindre **3000 m**, tandis que ceux de direction N-S sont superficiels dont la profondeur ne dépasse pas **1000 m** attestant leur caractère récent (El Hammichi *et al.* 2006)"